

## Teras Tembesu Menjadi Saksi Sinergitas Pemkab Batang Hari dengan Wartawan

Randy Pratama - [BATANGHARI.GOBLOG.CO.ID](http://BATANGHARI.GOBLOG.CO.ID)

Feb 15, 2022 - 12:54



*Pertunjukan Tarian Oleh Penari Batang Hari*

Batang Hari, Jambi - Tempat wisata bernuansa hutan yang diberi nama teras tembesu menjadi saksi sinergitas pemerintah kabupaten Batang Hari dengan

wartawan.

Yang mana teras tembesu menjadi tempat pelantikan Pimpinan dan pengurus Daerah Ikatan Wartawan Online (IWO) oleh Pimpinan Pusat Iwo dihadiri oleh Bupati Batang Hari, Kapolres Batang Hari, Danramil Muara Bulian, Forkompinda, dan para tamu undangan lainnya, Senin (14/02/2022).

Ketua Umum Pimpinan Pusat (PP) Ikatan Wartawan Online (IWO) Jodhi Yudono resmi melantik Pimpinan dan Pengurus Daerah (PD) IWO Kabupaten Batanghari Rudi Siswanto dan para anggotanya.

Dalam sambutannya, Jodhi mengatakan bahwa wartawan harus menyampaikan kebenaran sebagaimana nabi menyampaikan kebenaran Tuhan.

"Kalau kita menyampaikan informasi dari narasumber yang benar sesuai fakta yang terjadi dan tidak mengurangi dibuat-buat," ujarnya.

Tak hanya itu, Jodhi berharap agar para jurnalis tetap memegang marwah ke jurnalistikan yang independen tanpa di tunggangi oleh pihak manapun.

Ditempat yang sama, Bupati Batang Hari M. Fadhil Arief, mempersilahkan wartawan melakukan kritikan melalui tulisan di medianya.

"Boleh melakukan kritik, tapi dengan ketentuan dan fakta yang jelas biar bisa ditindaklanjuti oleh pihak terkait," tegasnya.

Bupati juga berharap jangan ada alergi terhadap wartawan, "Kritikan wartawan sebagai salah satu bentuk kasih sayang media pada diri kita. Jangan sampai ada yang salah didiamkan. Tapi yang benar-benar kita beritakan juga, ceritakan dengan seimbang," pungkasnya.

"Silahkan wartawan koreksi, awasi yang ada di sini. Jangan timbulkan ketakutan tak tapi keseganan. Karena wartawan mitra perubahan di Kabupaten Batanghari," tandas Jodhi.

Ketua PD IWO Batanghari yang baru dilantik Rudi Siswanto mengatakan, akan selalu bersinergi dan mengawasi dalam pembangunan di Kabupaten Batanghari.

"Jangan ada yang alergi dengan wartawan. Mari kita bersinergi dengan wartawan dalam membangun Kabupaten Batang Hari agar apa yang dicita-citakan dan direncanakan Bupati bisa terwujud Batang Hari tangguh," tuturnya.

Rudi juga mengucapkan ribuan terimakasih kepada semua pihak yang sudah memberikan simpati dan kontribusi dalam acara ini sehingga bisa berjalan dengan baik.

"Semoga apa yang kita lakukan hari ini mendapatkan rahmat dan hidayah dari Allah SWT, dan dijadikannya kita umat yang saling tolong menolong dalam segala hal, Aamiin ya robbal 'alamin."

(Red)